

地域生活の拠点と親なきあと

理事長 大屋 滋



平成30年度を迎え、職員全員であおぞらを利用されている皆さんの地域生活に必要なことは何か、繰り返し検討しています。

ご本人が自宅やグループホームに住んでいる場合、平日の日中活動、住む場所での支援、休日の過ごし方、趣味や余暇が必要です。自分らしい生活、スケジュールを計画すること、ご本人の意思をできるだけ護ることも大切です。これまで当法人では、福祉支援サービスとして、生活介護、就労に係る支援、日中一時支援、デイサービス、グループホーム、移動支援、計画相談、成年後見などについて取り組んできました。

さらに、皆様が少しでも安らかに落ち着いて暮らせるように、提供できるサービスを充実させていきたいと考えています。家庭内においてはご家族が多く時間とエネルギーを使ってご本人を支援されていることと思います。しかし、ご家庭にも余裕の時間が必要ですし、急な出来事が起こることもあります。当法人では、これからショートステイ、居宅介護などのサービスを少しでも実現し、地域生活の拠点の役割を果たすための具体策を検討していきたいと思っております。

また、ご家族にとってご本人の将来の生活の経済的基盤、お金の問題も心配と思っております。当法人家族会では、この点に詳しい障害のあるお子様の父親で行政書士である渡部伸さんを、7月14日土曜日午後にお招きして、「親なきあと」についての講演会を行います。お子様の将来に関して親が知っておくべき大切な情報をたくさん教えてください。

皆様すぐにカレンダーにチェックして、スケジュールに入れておいてください。

今年度も職員一同努力してまいりますので、皆様よろしく申し上げます。

新任

「あなたがあなたらしく」主体的に暮らしていけるように

ハピネス所長 関 則子



その人らしく地域で安心して生活していけるよう、必要なサービス利用に向けたお手伝いをさせていただいています。現在2名体制であちこちに出向き、元気に明るく活動中です。気軽に相談していただけるような雰囲気づくりに努めます。

新任

自立に向けた工賃向上・施設外支援の推進

希望塾施設長 増田 直希



4月1日より施設長をやらせていただいています。いままでの利用者本位の支援・自立に向けた支援を継続し、微力ながらその手助けになるように尽力していきます。ご迷惑おかけすることもございますがご協力の程宜しくお願い致します。

個性豊か、皆が一番輝いている

江ヶ崎アルファ工房施設長 伊東 純子



利用者さん同士、年齢差は好奇心でカバー！楽しい事が大好きな皆さんが満足される事を一番に考えて、職員一同奮闘していきます。元気で笑いが絶えない、活動を利用者さんと共にとり行っていきます。

より専門性に特化した支援を目指して

海上アルファ工房施設長 林 政人



今年度から『東総自閉症支援室』という専門性に特化した部署を設置し、一人ひとりの能力や特性を生かし、それに応じ個別に配慮した環境設定と支援を、より一層質の高いかたちで提供することを目指しております。施設職員と共に精進して参りますので、今年度も宜しく申し上げます。

「地域で生き生きと」暮らしていけるように

あおぞらハウス管理者 高木 範子



旭市内に5ヶ所あるグループホームで定員は22名です。各ハウスから日中活動・デイサービス・仕事に出かけています。皆さん楽しみにしているグループホームの行事を今年度も行います。地域での生活が継続できるよう365日サポートしてまいります。

必要なサービスの提供を目指して…

生活支援センター所長 太田 実智



現在、お問い合わせを頂いているにも関わらず、人員不足の為にご要望にお応え出来ない現状が続いております。その問題を解消すべく、今年度の目標は人員の育成と確保、そして必要としている方へのサービスの提供と環境作りを目指しております。問題解決に向け、力を尽くしてまいります!!!

平成30年度 職員一覧

施設	
理事長	大屋滋
本部事務局	速水成子・山崎亜希子・佐藤美江・田中博久
ﾌﾙﾀｰ-工房	(江ヶ崎) 伊東純子・平野香織・高野成美・永嶋愛美・石田庸子・山崎亜希子(兼務) 鈴木静子・嶋田サイ子・進士勇・小長谷勝昭・
	(海上) 林 政人・劉 浩・加瀬 賢・山崎 裕・宮内幸花・中島純代・伊東晃一 佐久間光子・岩瀬京子・服部幸枝・宮内玉枝・奥村寿美恵・新里温美・阿部直美
希望塾	増田直希・速水成子(兼務)・樋口悦功・鏑木淑梅・太田実智 高村とく子・佐藤美江(兼務)
	高木範子・飯田潤子
あおぞらﾊﾞｽ	高木範子・飯田潤子
ﾊﾙﾞ ｽ(相談)	関則子・高木範子(兼務)
平成30年3月 1日付入社 田中博久	
平成30年3月31日付退職 青柳妙子	

たけのこ掘り

希望塾	<p>今年も、香取市にある小見川竹炭研究会さんのご厚意でタケノコ掘りを行う事ができました。釜戸で炊いた美味しいタケノコご飯とお味噌汁は春の楽しみなごちそうです。笑顔いっぱいタケノコを掘る利用者の姿にほっこり癒された一日でした。(太田)</p>   <p>タケノコごはんがおいしかった。(崎山さん)</p> <p>晴天のなか小さいタケノコ・大きいタケノコとたくさん収穫でき、楽しい一日だった。(安永さん)</p> <p>ご飯がおいしくおかわりしました。(大木さん)</p>
江ヶ崎	<p>4月20日、香取市の岡飯田の竹山に行ってきました。ボランティアの方に手伝ってもらい、大きなたけのこを掘ることができました。掘りたてのたけのこを使ったたけのこご飯とみそ汁、希望塾のお弁当、とっても美味しかったです。(平野)</p>   <p>大きいのが取れて良かった。たけのこご飯美味しかった。(宇佐美さん)</p>
海上	<p>あいにくの雨でタケノコ掘りは中止になってしまいましたが、卓球やカルタ、ポッチャなど室内レクを楽しみました。それぞれ好きなゲームをし、とても盛り上がり笑顔が溢れていました。(阿部)</p> <p>みんなで卓球をして楽しかったです。久しぶりに体を動かして気持ちよかったです。(服部さん)</p>   